



PENANGGULANGAN KEMISKINAN EKSTREM

Pemkot Jaring Masukan Lewat Musrenbang

YOGYA (MERAPI) - Pemerintah Kota Yogyakarta mengajak semua pihak untuk menanggulangi kemiskinan ekstrem yang ditargetkan oleh pemerintah pusat bisa teratasi pada tahun 2024. Karenanya, Pemkot Yogyakarta menjaring masukan dalam penanggulangan kemiskinan di Kota Yogyakarta melalui musyawarah rencana pembangunan (musrenbang) tematik kemiskinan.

Menurut Penjabat Walikota Yogyakarta, Sumadi, dalam mengatasi kemiskinan pemerintah daerah tidak bisa sendiri. Pihaknya berharap dalam Musrenbang tematik kemiskinan tahun 2023 dapat menjadi titik temu berbagai pemangku kepentingan guna identifikasi permasalahan dan

menanggulangi kemiskinan. "Kami harap ada masukan-masukan dan peran dari berbagai pihak untuk memecahkan persoalan kemiskinan di Kota Yogyakarta," kata Sumadi saat Musrenbang Tematik Kemiskinan yang digelar secara daring dan luring di Balai Kota Yogyakarta, Senin (20/3), se-



Penjabat Walikota Yogyakarta, Sumadi mengikuti Musrenbang tematik kemiskinan secara daring dan luring di Balai Kota Yogyakarta, Senin (20/3).

perti dilansir dari wartajogjakota.

Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kota Yogyakarta, Agus Tri Haryono mengatakan ber-

dasarkan data Badan Pusat Statistik angka kemiskinan Kota Yogyakarta sebesar 6,62. Angka kemiskinan tersebut turun 1,07 dibandingkan tahun 2021 sebesar 7,69. Dia

menjelaskan Kota Yogyakarta memiliki sasaran penanggulangan kemiskinan sebanyak 49.121 jiwa atau 17.452 Kepala keluarga yang didalamnya termasuk sasaran kemiskinan ekstrem sebanyak 13.151 jiwa atau 3.674 kepala keluarga. Sasaran itu mengacu pada data penduduk dan keluarga sasaran jaminan perlindungan sosial Kota Yogyakarta tahun 2022 dan penandingan data pen-sasaran percepatan penghapusan kemiskinan ekstrem.

"Melalui musrenbang tematik kemiskinan ini dapat terakomodasi usulan pembangunan yang bertujuan penanggulangan kemiskinan," terangnya. (*)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005